
Protokoll
Sitzung Startete offiziell 16:10 (10 min. Verspätung)

Anwesend waren 4 Schulen, 11 Fehlend.

TO-Punkt        -   2 wurde vorgestellt von Colin Haubrich.
- 3 wurde vorgestellt von Emilio Bähner.
- 4 wurde vorgestellt von Fynn Peters.

- Es wird ein KrSv Instagram Acc. angelegt.
- 5 wurde vorgestellt von Emilio Bähner.
- 6 wurde vorgestellt von Fynn Peters.

- Während dem Corona Talk, fiel auf dass die
Test-Regelung an den Schulen in manchen
Punkten doch unterschiedlich ist.

- 7 wurde vorgestellt von Fynn Peters.
- Es wurden keine Probleme bekannt gegeben

- 8 wurde vorgestellt von Fynn Peters.
- Realschule Plus Ak, baut neue Bänke für die

Schüler. Haben sich als SV Drucker + Laptop
zugelegt

- Rs+ Gebhardshain hat ein Projekt zum aufforsten
des lokalen Waldes gestartet

- 9 wurde vorgestellt von Fynn Peters.
- Nächster Termin wird in WA Gruppe abgeklärt

Sitzung wurde offiziell um 16:45 von Fynn Peters beendet.

Anmerkung:
Rücksprache halten mit Realschule Plus Herdorf.


